

# ANEKA BERITA

PERTASIKENCANA 1990



Gubernur Jambi memberi sambutan dalam acara puncak peringatan hari Pertasikencana 1990 di Sekernan, 9 Juli 1990.

Acara puncak peringatan Hari Ulang Tahun Pertasikencana (pertanian, koperasi dan keluarga berencana) tahun 1990/1991 Propinsi Jambi dipusatkan di Desa Sekernan Kabupaten Batang Hari, pada tanggal 9 Juli 1990. Hadir dan memberikan sambutan dalam acara puncak tersebut Gubernur Propinsi Jambi, Drs.H. Abdurahman Sayoeti.

Dalam sambutannya Gubernur mengatakan bahwa tujuan peringatan hari Pertasikencana adalah meningkatkan kualitas manusia dan kualitas kehidupan masyarakat demi terwujudnya kesejahteraan yang

adil dan merata bagi rakyat banyak. Mengingat ketiga sektor (yaitu pertanian, koperasi dan KB) mempunyai sasaran yang sangat mendasar disegala aspek kehidupan masyarakat, maka sesungguhnya keberhasilan pembangunan ditiga sektor tersebut tergantung dari partisipasi masyarakat itu sendiri. Untuk itu peranan dan tanggungjawab masyarakat dalam pembangunan perlu semakin didorong dan diperkuat, sehingga pengelolaan dan pelaksanaan pertanian, koperasi dan keluarga berencana dapat semakin memasyarakat dan berlangsung secara mandiri. Berkaitan dengan upaya peningkatan kemandirian masyarakat dalam pembangunan di ketiga sektor tadi, maka tepat sekali bunyi tema sentral yang dikumandangkan yaitu: Dengan Semangat Pertasikencana Kita Tingkatkan Partisipasi Masyarakat untuk Memanfaatkan Kemandirian Koperasi, Pertanian dan Keluarga Berencana Menuju Masyarakat Adil dan Makmur.

Lebih lanjut Gubernur menandakan, bahwa dari tema sentral tersebut tercermin adanya tuntutan agar kita selalu berusaha untuk meningkatkan keterpaduan dalam mengembangkan pertanian menuju pertanian tangguh dengan meningkatkan kelas-kelas kelompok tani, menciptakan iklim usaha swasta guna mendorong dan meningkatkan produksi sekaligus merangsang

kegiatan agribisnis yang kuat dan kokoh. Selanjutnya dengan mengajak pengurus atau anggota kelompok tani tersebut menjadi anggota atau pengurus koperasi Unit Desa (KUD) dan sekaligus membantu mereka untuk merencanakan jumlah anggota keluarga yang rasional, maka cita-cita untuk membentuk keluarga kecil petani yang tangguh, bahagia dan sejahtera dalam wadah KUD mandiri akan dapat diwujudkan.

Seusai memberikan sambutan gubernur mengunjungi stand demonstrasi / pameran yang menampilkan foto-foto, display dan peragaan keterampilan dari tiga sektor. Yang kemudian dilanjutkan temu wicara dengan kelompok tani, kelompok koperasi dan para peserta keluarga berencana.

Beberapa hari sebelumnya Peringatan hari Pertasikencana diisi dengan berbagai kegiatan antara lain olah raga, bakti sosial ke panti asuhan, penghargaan bagi PPL yang berhasil mengumpulkan akseptor KB terbanyak, jumpa pers, safari KB, Mimbar Sarasehan dan pemutaran film.

#### **P P J 1990**

" Jiwa dan semangat kemerdekaan 17 Agustus 1945 hendaknya tetap menjiwai penyelenggaraan pameran ini. Dan hal ini perlu diwujudkan melalui semangat kekeluargaan diantara para penyelenggara, serta antara penyelenggara dengan pengunjung" Demikian diungkapkan Gubernur Jambi, Drs. H. Abdurahman Sayoeti, ketika membuka Pameran Pembangunan Jambi (PPJ) 1990 di

lokasi pameran Simpang Kawat Jambi tanggal 16 Agustus 1990 yang lalu.

Selanjutnya beliau mengingatkan bahwa maksud diselenggarakannya pameran adalah untuk dapat memberikan berbagai informasi kepada masyarakat luas tentang gerak laju pembangunan daerah Jambi. Karena itu informasi yang diberikan harus saling kait mengkait dan disajikan sedemikian rupa dalam sistem yang terpadu dengan memperhatikan sasaran-sasaran yang akan dicapai, sehingga informasi tersebut mudah ditangkap dan dipahami pengunjung.

Diakhir sambutannya beliau mengatakan, bahwa pada tahun 1992 yang akan datang penyelenggaraan PPJ dapat dilaksanakan pada lokasi yang lebih luas. PPJ 1990 berlangsung dari tanggal 16 sampai 25 Agustus 1990, diikuti oleh seluruh jajaran sektor/instansi pemerintah dan BUMN baik dari Tingkat I maupun tingkat II, serta perusahaan swasta lainnya. Bersamaan dengan diselenggarakannya PPJ 1990, pada tanggal 18 Agustus 1990 diadakan pula karnaval mobil hias dan pawai memperingati HUT Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke 45.

#### **HARI KRIDA PERTANIAN 1990**

Puncak Hari Krida Pertanian ( HKP) 1990 diselenggarakan di Balai Informasi Pertanian (BIP) Kotabaru Jambi tanggal 21 Juli 1990. Sambutan oleh Kepala Kan-

tor Wilayah Departemen Pertanian Provinsi Jambi, Ir. Soepani. Hadir dalam acara ini para Kepala Dinas Sub sektor dan pimpinan unit lingkup Deptan Jambi, serta para undangan dan keluarga besar unit dan sub unit Dharma Wanita lingkup Deptan Jambi.

Peringatan HKP tahun ini diisi dengan kegiatan pertandingan olah raga antar instansi lingkup Deptan Jambi, bakti sosial, sarasehan dan perlombaan/penghargaan.

### MUSDA III HKTl

Tanggal 22 Agustus 1990 yang lalu dilakukan acara pembukaan Musyawarah Daerah (Musda) ke III Himpunan Kerukunan Tani Indonesia (HKTl) Propinsi Jambi, bertempat di Asrama Haji Kotabaru Jambi. Musda dibuka oleh Gubernur Jambi yang diwakili Sekwilda Tingkat I Drs. Daeng Maguna. Hadir dalam pembukaan Musda ini Ketua Umum HKTl Pusat Ir. Usman Hasan.

Dalam sambutan tertulisnya yang di bacakan Sekwilda, Gubernur Jambi mengingatkan bahwa HKTl sebagai motor penggerak pembangunan di pedesaan kiprahnya hendaknya perlu ditingkatkan lagi secara optimal. Salah satunya dengan membentuk kader-kader pembangunan di daerah pedesaan.

Musda ke III HKTl ini berlangsung sampai tanggal 23 Agustus 1990 diikuti

lebih dari 70 orang peserta yang berasal dari Dewan Pimpinan Daerah, Dewan Pimpinan Cabang dan seluruh Dewan Pimpinan Anak Cabang.

sambungan dari halaman 6.

padi sawah di kabupaten Kerinci yang dianjurkan 90 - 115 cc/ha. Dalam penggunaannya:

Bila dosis 115 cc/ha

- a. 25 cc/200 liter air pada 1 minggu setelah tanam.
- b. 45 cc/315 liter air pada 3 minggu setelah tanam.
- c. 50 cc/400 liter air pada 6 minggu setelah tanam.

Bila dosis 90 cc/ha.

- a. 40 cc/315 liter air pada 3 minggu setelah tanam.
- b. 50 cc/400 liter air pada 6 minggu setelah tanam.

Saran. Kemungkinan produksi padi masih dapat ditingkatkan bila dalam aplikasinya lebih cermat, tepat dosis, dan tepat waktu, sehingga penggunaan ZPT Dharmasri 5 EC lebih efektif.

Tanah yang digadaikan bisa kembali dalam keadaan lebih berharga, tapi kejujuran yang pernah digadaikan tidak bisa ditebus kembali